

Compte rendu
Stage national de DECOUVERTE Jeunes 12/15 ans
Persan Beaumont GIPS - Argenteuil Aérokart
Par Frédéric RAMI



Liste des stagiaires participants

Mbape-herry Pierre
Picherry Carole
Bakker Vincent
Tarade Svenja
Renard Sarra

Première journée

Les stagiaires avaient rendez-vous à 13 h dans les locaux d'aérokart.

Nous avons convenu avec trois d'entre eux d'un rendez-vous à la gare de Cormeilles à 12h30.

Gaétan De Boissia m'informe par téléphone qu'il ne participera pas au stage (problème de financement)

Après la vérification des aspects administratifs, Damien Sorlin prend en charge le groupe.

Une formation théorique de 30 minutes orientée vers la poursuite des sauts PAC est suivie avec attention par les stagiaires.

Nous décidons de partager les sessions de soufflerie en deux étapes afin de ménager un temps de repos et de feed-back sur les positions adoptées et les sensations perçues.

Fatigués mais ravis, nous prenons la route avec le minibus pour la direction de Le Blanc vers 16h30.

Nous arrivons à l'aérodrome vers 21h après avoir diné dans une pizzeria. Perception des chambres et rendez vous est pris pour le lendemain à 8 h pour le petit déjeuner.

Deuxième journée

Nous avons convenu avec le DT qu'il m'incomberait d'effectuer la formation théorique du groupe avant le premier saut PAC et de prendre en compte la radio pour la partie sous voile.

Le soir, chacun a fait son premier saut dans de bonnes conditions météo.



Troisième et quatrième journée

Non seulement tous les stagiaires ont effectué les trois sauts prévus dans la formule mais quatre d'entre eux ont sauté une quatrième fois.

Nous prenons la route pour Paris le dernier jour vers 13 heures. Il s'agit de ne pas être en retard pour accueillir les ados du prochain stage qui ont rendez vous dans les locaux de la fédération à 18 h.

Les stagiaires et les parents semblent ravis de la formule. L'équipe des dirigeants et des moniteurs de l'école du Blanc et d'aérokart ont réellement contribué au succès du stage.